<u>Kita-Zwerge sammeln Spielzeug und</u> Lebensmittel für Rüthener Tafel

Patriot vom 16. November 2023, Foto: N. Wissing



v.l.n.r.: Frau Kleditzsch (Kita-Leitung), Herr Keuthen (Koordinator Rüthener Tafel)

Zwar ist die Weihnachtszeit traditionell die Zeit des Gebens, die Rüthener Tafel nimmt dieses Motto aber das ganze Jahr über ernst. Um das von der Caritas-Konferenz ehrenamtlich betriebene Projekt

zu unterstützen, rief der Elternrat des Kindergartens Zwergenland in Altenrüthen auch in diesem Jahr zur Spendenaktion auf. Bereitwillig sortierten die Kita-Zwerge zu Hause ihre Spielsachen und füllten gemeinsam mit ihren Eltern vier Kisten voll mit Spielzeug und Lebensmitteln. Die gesammelten Spenden übergab die Kita-Leiterin Jacqueline Kleditzsch an Günter Keuthen, Koordinator der Rüthener Tafel. Für die Weihnachtszeit packen die Ehrenamtlichen Tüten für bedürftige Kinder, "vollgepackt mit Süßigkeiten und Spielzeug", verrät Keuthen. Die Tafel öffnet dienstags und donnerstags, jeweils von 14 bis 16.30 Uhr.